

BAB V

SIMPULAN DAN REKOMENDASI

5.1 Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian di peroleh kesimpulan bahwa SLB BC Mulatahada dapat menjalankan pembelajaran olahraga futsal bagi peserta didik tunarungu dengan cukup baik, pelaksanaan olahraga futsal ini sejalan dengan visi misi sekolah yang bertujuan untuk mengembangkan kemampuan peserta didik salah satunya dibidang olahraga. pelaksanaan pembelajaran olahraga futsal bagi peserta didik tunarungu sudah cukup baik, namun harus adanya improvisasi dalam melatih peserta didik tunarungu agar dapat berkembang secara optimal kemampuan nya dalam olahraga futsal.

Permasalahan yang dialami guru di sekolah adalah sarana dan prasana yang ada di sekolah belum cukup memadai yaitu lapangan yang kurang luas serta gawang yang tidak ada sehingga diganti oleh cones, kemudian dalam melatih anak tunarungu guru kesulitan untuk menjelaskan dan memberi pemahaman sehingga peserta didik tunarungu dapat menguasai teknik futsal dengan jangka waktu yang cukup lama, pembelajaran olahraga futsal bagi peserta didik tunarungu bertujuan untuk dapat mengembangkan kemampuannya dalam olahraga futsal secara optimal.

5.1.1 Rekomendasi pihak guru dan sekolah

Sekolah sudah melaksanakan program olahraga futsal dengan baik dalam upaya mengembangkan minat dan bakat peserta didik dalam bidang olahraga sehingga memiliki kemampuan di salah satu bidang. Namun dalam pelaksanaanya pembelajaran olahraga futsal bagi peserta didik tunarungu terdapat permasalahan. Untuk itu pihak sekolah dapat mengkaji solusi mengatasi permasalahan dalam pembelajaran olahraga futsal bagi peserta didik tunarungu sehingga dapat mengembangkan kemampuan peserta didik secara optimal serta untuk dapat melaksanakan pembelajaran olahraga yang optimal maka sebaiknya memperbaiki sarana dan prasana.

5.1.2 Rekomendasi untuk peneliti selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya, diharapkan dapat meneliti lebih dalam mengenai olahraga futsal bagi peserta didik tunarungu berdasarkan temuan penelitian yaitu pembelajaran olahraga futsal bagi peserta didi sebagai bahan kajian baru dalam meningkatkan layanan bagi peserta didik tunarungu dalam mengembangkan kemampuannya dalam bidang olahraga pada umumnya, khusus nya olahraga futsal bagi peserta didik tunarungu.